

**„ASENDORF IN DEUTSCHLAND SPITZE“**

## **Fachbetrieb überzeugt Tester**

**Vegesack (gke).** Die Firma Asendorf aus Vegesack ist in puncto Beratung und Service die Nummer Eins unter den deutschen Orthopädie- und Komfortschuhfachgeschäften. Zu diesem Ergebnis kommt das Münchner Institut International Service Check (ISC). Testkäufer des ISC hatten über 150 einschlägige Betriebe unter die Lupe genommen. Erscheinungsbild des Geschäftes, Beratungsqualität, Lösungskompetenz für Fußschäden und andere Kriterien wurden geprüft. Das Vegesacker Unternehmen „Asendorf Gesunde Schuhe“ für Orthopädie-Schuhtechnik siegte mit zwei weiteren Fachgeschäften aus Bayern.

26.04.2011 "Die Norddeutsche"  
WEJER-KURIER